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Niederschrift 
öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Vergabeausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, 28.01.2019 
 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
 Sitzungsende: 18:40 Uhr 
 Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus, Magdeburger 

Str. 1 im OT Loitsche der Gemeinde 
Loitsche-Heinrichsberg 

Anwesend sind: 
Vorsitzende/r 
Herr Thomas Schmette  
Mitglieder des Ausschusses 
Frau Elisabeth Engelbrecht  
Herr Ralf Ganzer  
Herr Eckhard Liebrecht  
Frau Bettina Roggisch  
Schriftführer 
Frau Kerstin Lauenroth  
 
 

Es fehlen: 
Mitglieder des Ausschusses 
Herr Egbert Fitsch -entschuldigt- 
Herr Hans Hirche -entschuldigt- 
 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Be-
schlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung 

vom 19.11.2018 
4 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung 

vom 17.12.2018 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung gefass-

ter Beschlüsse und Festlegungen 
7 Anfragen und Anregungen 
12 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
13 Schließung der Sitzung 
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Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
Der Ausschussvorsitzende, Herr Thomas Schmette, begrüßt die anwesenden Aus-
schussmitglieder, Herrn Joachim Pulst vom Ingenieurbüro Pulst & Tschernow Colbitz 
OT Lindhorst, Herrn Schmidt von der Ingenieurplanungs- und Komplexbaugesell-
schaft mbH Magdeburg sowie Herrn Patrick Bading von der arc architekturconzept 
GmbH Magdeburg. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß und fristgerecht. Die Be-
schlussfähigkeit ist gegeben.  
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
  
Die vorliegende Tagesordnung wird mit 5 Ja-Stimmen einstimmig bestätigt.  
 
zu 3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sit-

zung vom 19.11.2018 
  
Zu der Niederschrift der Sitzung vom 19.11.2018 gibt es keine Hinweise oder Ergän-
zungen. Die Niederschrift wird mit 4 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung bestätigt.  
 
zu 4 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sit-

zung vom 17.12.2018 
  
Zu der Niederschrift der Sitzung vom 17.12.2018 gibt es keine Hinweise oder Ergän-
zungen. Die Niederschrift wird mit 4 Ja-Stimmen und 1 Stimmenthaltung bestätigt.  
 
zu 5 Einwohnerfragestunde 
  
Auf Anfrage von Herrn Pulst zum aktuellen Stand der Breitbandversorgung informiert 
Herr Schmette darüber, dass im letzten Jahr die zwei Cluster Angern und Burgstall 
zur Planung freigegeben wurden. In den nächsten 6 – 8 Wochen wird hierfür mit der 
endgültigen Genehmigungsplanung gerechnet. Dann kann die Baufreigabe dieser 
beiden Cluster beschlossen werden. In der Dezembersitzung des Verbandsgemein-
derates wurde beschlossen, dass die Clusterteile Born, Hillersleben Dorf und Lind-
horst die nächsten sind, die zur Planung freigegeben werden, jedoch nicht sofort. 
Hier sollen gemeinsame Cluster mit den Ortsteilen Vahldorf, Meseberg und weitere 
der Gemeinde Niedere Börde gebildet werden.  
 
zu 6 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung ge-

fasster Beschlüsse und Festlegungen 
  
Herr Schmette teilt mit, dass der Landkreis einen weiteren Antrag Stark III gestellt hat 
bezüglich der Sekundarschule Zielitz. Die Verwaltung wurde darüber informiert, dass 
die baufachliche Stellungnahme vom BLSA jetzt vorliegt. Die Planer werden nun die 
Unterlagen erhalten, um noch einige Nacharbeiten zu leisten. Wünschenswert wäre, 
dass gleich im Anschluss an die Stark III-Maßnahme Grundschule mit der Stark III-
Maßnahme Sekundarschule fortgefahren werden könnte.  
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zu 7 Anfragen und Anregungen 
  
Frau Roggisch spricht die Kosten für die Maßnahme Stark III Grundschule Zielitz an, 
die insgesamt viel höher ausfallen als geplant.  
 
Herr Schmette bestätigt, dass das Gesamtbudget für diese Maßnahme definitiv 
überschritten wird. Die genaue Aufschlüsselung der Mehrkosten erfolgt noch. Er in-
formiert weiter darüber, dass die Maßnahmen Hort Zielitz und Umbau Kita Loitsche 
abgeschlossen sind.  
 
zu 12 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
  
Der Ausschussvorsitzende gibt den Beschluss aus dem nichtöffentlichen Teil dieser 
Sitzung bekannt: 
 

 Vergabe Bauleistungen  
– Energetische Sanierung Grundschule Zielitz, Stark III- 
Vorlage: BV-VG/0494/2019. 

 
 
 
zu 13 Schließung der Sitzung 
  
Herr Schmette bedankt sich für die Aufmerksamkeit und beendet die Sitzung um 
18.40 Uhr.  
 
 
 
 
  
 
 

Kerstin Lauenroth 

 f.d.Richtigkeit 
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